

Expresó Nicaragua y Venezuela solidaridad con las víctimas de incendios en California



Managua, 12 nov (RHC) El gobierno de Nicaragua expresó su solidaridad con las familias afectadas y las autoridades estadounidenses por los incendios que azotan a California, con un saldo de 31 personas muertas y al menos otras 100 desaparecidas.

En un comunicado de prensa, Managua lamenta profundamente los devastadores incendios que destruyeron hasta ahora más de 6450 viviendas y 260 comercios en dicho estado de la costa oeste norteamericana. “Lamentamos, con profundo sentimiento de solidaridad y hermandad entre pueblos, la desaparición de más de 100 hermanos californianos, y la muerte en estos siniestros, de al menos 31 personas”, agrega el texto.

Igualmente, el gobierno manifiesta que en sus oraciones en fe y esperanza, piden al creador consuelo a las familias y amistades que sufren esta devastación material, así como la irreparable ausencia definitiva de sus seres queridos.

“Con todo nuestro respeto y cariño, para el pueblo de California, Estados Unidos, y con nuestras sentidas condolencias a las autoridades estatales y al gobierno de ese país, concluye el comunicado.

También el Gobierno de la República Bolivariana de Venezuela, a través de un comunicado, extendió un mensaje de condolencias al pueblo de California, Estados Unidos, por las víctimas de los incendios forestales registrados al sur de dicho estado, considerados los más destructivos de su historia.

Las autoridades y servicios de emergencias de California informaron que la cifra de muertos por los incendios forestales ha ascendido a 31 y se han contabilizado 100 personas desaparecidas, reseña Telesur.

Por su parte, el Departamento de Bomberos del Condado de Butte, California, en su cuenta Twitter, indicó que el mayor incendio bautizado como Camp Fire ha cobrado la vida de 29 personas y quemado cerca de 45.000 hectáreas, 6.450 viviendas y 260 comercios.

A continuación, el texto íntegro del comunicado publicado por la Cancillería:

“El Gobierno de la República Bolivariana de Venezuela expresa su más sentido pesar a los Estados Unidos de América, especialmente al pueblo de California, donde una serie de incendios han ocasionado la pérdida de al menos 9 vidas, devastando la población de Paradise y obligando a la evacuación de miles de residentes de sus hogares”.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/176355-expreso-nicaragiua-y-venezuela-solidaridad-con-las-victimas-de-incendios-en-california>



Radio Habana Cuba